

みっちゃんち通信

vol.04

2017.4.1

～春～

一周年を迎えて

施設長 高橋 博美

お雛祭りが過ぎ、新年度を迎えました。そして、NPO法人高橋園「みっちゃんち」の1周年を迎えるました。高齢者、障害児者が隔てなくゆつたりと過ごせ笑顔の絶えない場所づくりに励んでまいりました。季節の行事を織り交ぜ、楽しんでもらえる様に工夫をして、楽しい時間を作ってくれるスタッフに感謝です。そして、地域の方々のご理解があればこそだと感じております。

1周年の準備には、利用者さんにもお手伝いいただきました。今の気持ちを漢字で一文字ずつ丁寧に書いてもらいました。ホームページに載せている「和(なごみ)」と1周年の表題も利用者さんです。リハビリで始めたものですが、習字を超えてアート作品となっています。一生懸命に生きる彼からは学ぶものが多くあります。

3月に支援学校を卒業した皆さんには、新しい生活がはじまり緊張気味な様子が見られます、これからが長い人生、少しでもお手伝いが出来たらと思います。一年一年積み重ねて、桜の満開を、みんな笑顔で見てゆきたいと思います。今後も、地域の皆様と共に歩んでいきたいと思います。更にあたたかきご支援をお願い申し上げます。

風吹きて 頬に温もり 感じれば さくらの便りに 胸が膨らむ

春に向けてみんな元気です!



みんなでワイワイと楽しく過ごしています!



みんな笑顔が素敵!



みっちゃんち 日常の様子

卒業おめでとう!



親御さんたちと赤ちゃん達も遊びに来てくれました!

